

SAFETY, HEALTH, AND ENVIRONMENT POLICY

At Proske, our commitment to Health, Safety and the Environment is at the heart of everything we do - it is our topmost priority and remains at the forefront of our mandate for excellence.

Our SHE policy statement forms an integral part of our operations, and outlines Proske's objectives to provide and maintain a workplace that is safe and without risk to the health of all employees as well as to responsibly manage the impact that we have on the environment.

Everyone has a responsibility to integrate safety, health and environmental considerations into their daily work activities. This Policy is applicable to all employees and contractors across Proske and its affiliates.

In fulfilling this commitment, we aim to abide by the following principles in recognition of our responsibilities toward health, safety and environmental practices:

- Provide and maintain a healthy and safe work environment to be implemented by acceptable organisation practices and in compliance with legal requirements.
- Proske's offices must ensure that any risks are clearly identified and effectively managed. The risk inventory must be reviewed at least once a year.
- Project managers must ensure that on-site locations are checked by suitable personnel before the start of an event.

RICHTLINIE FÜR SICHERHEIT, GESUNDHEIT UND UMWELT

Für Proske steht das Engagement für Gesundheit, Sicherheit und Umwelt im Mittelpunkt unseres Handelns – es ist unsere oberste Priorität und steht weiterhin an vorderster Front unseres Auftrags für Höchstleistungen.

Unsere SHE-Richtlinie ist integraler Bestandteil unserer Geschäftstätigkeit und beschreibt die Ziele von Proske, einen sicheren und gefahrlosen Arbeitsplatz für die Gesundheit aller Mitarbeiter zu schaffen und zu erhalten, sowie mit den Folgen, die wir für die Umwelt haben, verantwortungsbewusst umzugehen.

Jeder ist dafür verantwortlich, Sicherheits-, Gesundheits- und Umweltaspekte in seine täglichen Arbeitsabläufe zu integrieren. Diese Richtlinie gilt für alle Mitarbeiter und Freelancer bei Proske und seinen Tochtergesellschaften.

Bei der Erfüllung dieser Verpflichtung wollen wir uns an die folgenden Grundsätze halten, um unsere Verantwortung für Gesundheit, Sicherheit und Umwelt zu respektieren:

- Bereitstellung und Aufrechterhaltung einer gesunden und sicheren Arbeitsumgebung, die durch vernünftige Organisationspraktiken und in Übereinstimmung mit den gesetzlichen Anforderungen umgesetzt ist.
- In den Büros von Proske muss sichergestellt werden, dass etwaige Risiken deutlich gemacht und wirksam gehandhabt werden. Das Risikoinventar muss mindestens einmal jährlich überprüft werden.
- Die Projektleiter müssen sicherstellen, dass Veranstaltungsorte vor Beginn einer Veranstaltung von geeignetem Personal überprüft werden.

- Eliminate foreseeable hazards that may result in personal injuries, work related illness, security losses and damages to property.
- Prevent environmental pollution and conserve natural resources wherever possible
- Continuously work to improve our internal safety, health, and environmental practices, as the direct responsibility of everyone working at Proske.
- Establish procedures and operating philosophies to ensure that employees can perform their jobs properly and safely.
- Beseitige vorhersehbare Gefahren, die zu Personenschäden, arbeitsbedingten Krankheiten, Sicherheitsverlusten und Sachschäden führen können.
- Umweltverschmutzung vermeiden und natürliche Ressourcen schonen, wo immer dies möglich ist.
- Kontinuierliche Arbeit zur Verbesserung unserer internen Sicherheits-, Gesundheits- und Umweltpraktiken als direkte Verantwortung aller bei Proske Beschäftigten.
- Festlegung von Verfahren und Betriebsphilosophien, um sicherzustellen, dass die Mitarbeiter in ihre Arbeit ordnungsgemäß und sicher ausführen können.

Proske is dedicated to achieving the full integration of safety, health, and environmental objectives into our operations. To ensure the ongoing effectiveness of our SHE Policy, an evaluation and review of the policy and its objectives will take place regularly to ensure that it remains relevant and appropriate to Proske's philosophy.

Proske hat es sich zur Aufgabe gemacht, die volle Integration von Sicherheits-, Gesundheits- und Umweltzielen in unseren Betrieb zu erreichen. Um die kontinuierliche Wirksamkeit unserer SHE-Policy zu gewährleisten, findet regelmäßig eine Bewertung und Überprüfung der Policy und ihre Ziele statt, um sicherzustellen, dass sie relevant und angemessen für die Philosophie von Proske bleibt.